

L'universitaire et homme politique Messanga Nyamding continue à soutenir qu'il détient les preuves de ses déclarations,

«Pour son honneur Kamto doit me porter plainte, Il est clair et visible sur la vidéo entrain d'entretenir des rapports sexuels avec un jeune garçon, et c'est mon avocat(Me SIMH) qui est par ailleurs vice Président du MRC qui portera cette vidéo devant les juges», a déclaré le « biyaïste » au cours de l'émission décryptage du vendredi 09 novembre sur Vision 4

Cette affaire qui avait abondamment agité la toile remonte au lundi, 01 octobre 2018, les représentants des candidats avaient répondu présents sur le plateau de la de télévision panafricaine Afrique Média. Messanga Nyamding au cours de son temps de parole fera alors des « révélations » bouleversantes

En effet, l'universitaire avait révélé en mondovision que Maurice Kamto est impliqué dans une affaire d'homosexualité

« Portez-moi plainte si vous voulez, je vais vous montrer une vidéo du Ministre Kamto nu en pleine relation sexuelle avec un jeune garçon. Et tenez-vous bien le garçon en question vit», avait-il lancé

Une déclaration qui avait suscité le courroux du président national du MRC. Maurice Kamto avait annoncé au cours de l'émission « Face aux Electeurs » du mercredi 03 octobre sur Cana 2 International qu'il portera plainte pour diffamation contre Messanga Nyamding